



- 
Panneau latéral décoratif pour cage vétérinaire en HPL Blanc, d'une épaisseur de 6 mm, conçu pour ajouter une touche moderne aux cages vétérinaires.
 - Design épuré** : Apporte un look moderne et épuré avec une finition blanche, idéale pour créer un environnement lumineux et propre dans les cages vétérinaires.
 - Matériau robuste** : Fabriqué en HPL (High Pressure Laminate) de haute qualité, d'une épaisseur de 6 mm, garantissant une résistance accrue aux chocs et à l'usure pour une utilisation durable.
 - Installation facile** : Ce panneau est conçu pour s'intégrer facilement aux cages vétérinaires, offrant une solution rapide et efficace pour aménager l'espace.
 - Durabilité optimale** : L'HPL Blanc est un matériau résistant aux rayures et facile à nettoyer, assurant une longue durée de vie et un entretien simplifié.

- 
Decorative side panel for veterinary cage in HPL White, with a thickness of 6 mm, designed to add a modern touch to the veterinary cages.
 - Clean design**: Brings a modern and clean look with a white finish, ideal for creating a bright and clean environment in veterinary cages.
 - Robust material**: Made of high quality HPL (High Pressure Laminate), 6 mm thick, ensuring increased impact and wear resistance for long-lasting use.
 - Easy to install**: This panel is designed to integrate easily into veterinary cages, providing a quick and efficient solution for space design.
 - Optimal durability**: White HPL is scratch-resistant and easy to clean, ensuring long life and simplified maintenance.



| Références | Désignation | Dimensions |
|-------------|---------------------------------------|---|
| AC-AC250104 | Panneau Latéral DECO cage – HPL BLANC | Prix au m ² HPL BLANC épaisseur 6mm |